

## EASF 2016 ist eröffnet

(fk) Beim Plausch-Wettkampf der Sponsoren flogen die ersten Pfeile des eidgenössischen Armbrustschützenfestes in Zürich. Gefreut hat, dass der Präsident des Gemeinderates der Stadt Zürich, Roger Bartholdi, dieser Eröffnung den Vorzug gegen eine andere Einladung gegeben hat. Auch der Zuger Ständerat Joachim Eder, OK-Präsident des Eidgenössischen 2011 in Aegeri nahm sich die Zeit für diesen Anlass. 5 Schüsse zählten, ohne Schiessjacke auch für Aktive eine Herausforderung. Mit je 46 Punkten führen Bernhard Fuchs und Werner Hirt die Rangliste an, gefolgt von Gaby Nägeli und Erhard Hüppi mit 44 Punkten. Bilder auf der Homepage [easf-2016.ch](http://easf-2016.ch), Aktuell.

Darauf wurde der erste ernste Wettkampf auf der Schiessanlage im Albisgüetli durchgeführt. Die Zürcher Mannschaftsmeisterschaft „Kampf um die goldene Rose“ wurde von Embrach, 766 Punkte (Jürg Luginbühl, Marcel Ochsner, Roger Schnetzler, Christof Carigiet) gewonnen, vor Nürensdorf (Marcelina Häringer, Richard Raschle, Stefan Nägeli, Andreas Portner) 762 und Horgen (Andreas Fankhauser, Sonja Haller, Beat Lenherr, Predrag Valentic) 752 Punkten.

Wir freuen uns auf die nächsten 10 Festtage, Einzelschützinnen und Schützen sowie Titelwettkämpfe in Europa- und Schweizermeisterschaften.